

Voleibol

Un Grupo de cantera, a resistir en Superliga 2

El club inicia la competición sin su referente, Marina Blanco, y recupera a Ana Martín y Marina Rubiera

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga inicia este fin de semana su participación una temporada más en la Superliga 2 femenina con una plantilla muy joven, enteramente de la cantera, con la que se medirá con equipos profesionales que buscan el ascenso a la máxima categoría. El entrenador, Saúl Pérez, lo tiene claro: «nuestro planteamiento sigue siendo el de las pasadas temporadas. La plantilla es muy joven y encima se marchó la más veterana, así que la media de edad será de 18 o 19 años. Deportivamente esperamos estar en mitad de la tabla, como estas temporadas anteriores, pero primamos más la labor pedagógica, el trabajo de cantera y que a lo largo

del año vayamos incorporando jugadoras del juvenil e incluso del cadete como estos años». Esta temporada hay dos bajas importantes, Marina Blanco y Sofía Vega. La primera era la más veterana de la plantilla y la referencia en ataque. Ambas se fueron al Leganés, «equipo que puede considerarse profesional», señala Saúl. Por contra, el técnico recupera a Ana Martín y Marina Rubiera, que se habían marchado a jugar fuera y que ahora han vuelto. El resto son las mismas que la pasada temporada y eso siempre suele ser una ventaja porque ya está compenetradas, se conocen bien y también los sistemas habituales del entrenador. La plantilla queda compuesta por: Sara García, Paula Lorenzana, Ana Rodríguez, Ariana Morán, Ainhoa



Saúl Pérez, técnico: «Primamos incorporar gente del juvenil o del cadete»

Prieto, Claudia Cudeiro, Laura Sowerby, Marina Rubiera, Cristina Cudeiro, Paula Fernández, Ana Martín y María Martín. «En pretemporada ganamos la Copa Asturias al Oviedo, que es un rival de nuestra categoría aunque esta temporada lo vi un poco más flojo que la pasada, ya que perdió a la colocadora, que era su referente. Veo fuerte a Zalaeta, Coruña,

Leganés y Extremadura, me parece que son los que van a estar arriba porque son equipos casi profesionales. Luego hay dos o tres que a priori bajaron de nivel como Torrelavega u Oviedo, pero hay que ver cómo se desarrolla la liga. Y luego hay un grupo grande de siete o ocho equipos que lucharemos por estar en mitad de la tabla», indica el entrenador gijonés.

El bloque, arma del CID Jovellanos en una Liga reforzada

Los gijoneses se marcan el objetivo de la permanencia

J. J. Gijón

En la Superliga 2 masculina, el CID Jovellanos tiene como objetivo prioritario el mantener la categoría. El mismo de la pasada temporada, en la que, no obstante, estuvo luchando por las posiciones de cabeza tras un gran año. El entrenador sigue siendo Manuel González, que mantiene el bloque del curso anterior y cuenta con «un par de incorporaciones: la de Jaime Padilla, un central todavía junior que llega de La Curtidora y que tiene un gran potencial, y la de Jorge Isturiz, que viene de Madrid».

El técnico reconoce que «empezamos con mucho respeto porque en el grupo en el que estamos hay muchos equipos que se han reforzado y además nosotros llegamos un poco justos de preparación porque, por diversas circunstancias, hemos tenido menos horas de pista». Manuel es prudente: «nuestro objetivo primero es mantener la categoría y luego, una vez conseguido, ya miramos a qué se puede aspirar. Por ahora tenemos claro que el inicio de temporada va a ser bastante duro, con partidos muy igualados que hay que tratar de sacar, aunque ya digo que llegamos más justos de lo que nos gustaría». Con una pretempora-



Foto de familia de la plantilla del CID Jovellanos en el pabellón de La Arena. | Marcos León

Hípica



Los jinetes, con las medallas colgadas, y sus monturas, con Santiago Núñez.



El sacerdote da el pésame a los familiares de Antonio Morales. | Juan Plaza

Sentida despedida a Antonio Morales, el hombre que hizo crecer el voleibol

Una amplia representación de todo el deporte acudió al funeral

J. J., Gijón

La plantilla del Grupo, antes del entrenamiento de ayer. | F. Rodríguez

El Grupo comenzará la liga mañana (19 horas) al Astillero «un club que subió hace dos temporadas y que es también un poco incógnita, pero que tiene un nivel parecido al nuestro; el año pasado los ganamos pero ahora a ver que me encuentro cuando llegamos allí».

da que no fue todo lo intensa que el entrenador hubiera querido, si asegura que «hemos trabajado bien la parte física» y considera que «mantener el bloque es un punto a favor». Además de las dos incorporaciones, el técnico confía en recuperar lo antes posible a Bruno, un jugador que se lesionó de gravedad la pasada temporada, rotura del ligamento cruzado de una rodilla, lesión de la que ya tiene el alta médica pero deportivamente aún le queda trabajo por hacer. La plantilla está compuesta por los colocadores Santí Zambrano y Miguel Fernández; los centrales Elvis Arias, Adrián Moracho, Jaime Padilla y Bruno; los receptores César Menéndez, Michael Carrera, Chema García y Jorge Isturiz; los opuestos Manuel Meléndez y Héctor Tobaruela y el libero José Brais.

Para Manuel González, «el grupo que nos ha tocado está duro porque se mantienen los dos equipos que jugaron la fase de ascenso. De hecho, el San Sadurní ascendió, pero luego renunció a la plaza. Arona o Dumbria se reforzaron bastante, casi todos se reforzaron, aunque luego hay que jugar. Creo que va a ser una liga bonita». Su primer rival será el Collado Villalba al que se medirá mañana sábado a partir de las 19:45 horas.

El voleibol asturiano dio ayer su despedida al que durante 38 años fuera el presidente de la Federación Asturiana, Antonio Morales, fallecido el martes a los 83 años de edad. En su funeral se dieron cita su sustituto al frente de la Territorial, Luis Ángel Ruenes; una amplia representación de clubes asturianos, exjugadores, árbitros, entrenadores y directivos que le acompañaron en su etapa como dirigente y al frente del Comité Nacional de Árbitros.

Pero no solo el voleibol despidió a su presidente. También acudieron representantes de otros deportes, como el que fuera presidente de la Federación Española y también de la Asturiana de gimnasia, Ángel Bacigalupi; el árbitro de balonmano Ramón Gallego o el exportero del Grupo Covadonga Juan de Dios Ruesga, también amigo personal del fallecido. Los representantes del Grupo Janel Cuesta y Antonio Corripio o el exdirector general de Deportes y exconcejal del Ayuntamiento de Gijón Daniel Gutiérrez Granda quisieron acompañar a la familia.

Gozón tira de raza

Dos yeguas de Casa'l Capellán forman parte del equipo que ha conseguido la medalla de plata en el Mundial de libros genealógicos

Noé Menéndez Luanco

Gozón ha hecho historia dentro del mundo de la hípica. Dos yeguas nacidas en la Yeguada Casa'l Capellán, en Gozón, han conseguido hacerse con la medalla de plata de la categoría de 5 años en el Mundial de Studbooks celebrado en Valkenswaard, una ciudad de Países Bajos.

El Mundial de Studbooks es una prueba en la que se miden diferentes libros genealógicos, cada uno llegado de un país diferentes.

Cada raza compete en su rango de edad y, en este caso, las dos yeguas nacidas en tierras gozoniegas compitieron en la edad de cinco años.

El equipo de Ancades (Asociación Nacional de Criadores de Caballo de Deportes Español) fue a más a lo largo del campeonato, brillando a gran altura en la final. En ella, «Valquiria de Capellán», con José Fumero, terminó sin faltas, mientras que «Valenza de Capellán», con Santiago Núñez Riva (hijo de Santiago Núñez, director del Hípico de

Luanco) y «Amira de Casavieja», de Yeguada Casavieja, con Lorenzo Pradas, concluyeron con una falta.

El equipo Ancades terminó con 8 puntos, solo superado por Danish Warmblood, que concluyó con 4 puntos, por lo que el equipo de español se hizo con la medalla de plata. El bronce, con 12 puntos, fue para el libro neerlandés de KWPN.

Esta medalla da fe del gran nivel que tiene la yeguada Casa'l Capellán, una de las mejores del panorama nacional.

BALONCESTO / EUROLIGA

Derrotas fuera del Madrid y del Barça en el estreno

Un infame último cuarto, en el que sufrió un parcial de -17, aceleró la derrota de un irregular Real Madrid en la pista del Bayern en el estreno de la Euroliga, a pesar de que tuvo opciones en los últimos segundos. Es el segundo tropiezo consecutivo de los blancos, que cayeron en Coruña en el debut liguero. Por su parte, el Barça perdió contra el Zalgiris Kaunas (74-67) en el Zalgiris Arena, un mal estreno en el que no pudieron frenar a un Sylvain Francisco que fue letal en el tramo final. El entrenador azulgrana, Joan Peñarroya, también censuró la «floja» defensa de equipo en la primera parte.



El madridista Musa trata de penetrar ante la defensa de Andreas Obst. | AP